

Schlusswort

Heute hat sich das Einsatzgeschehen in Richtung der technischen Hilfeleistung z.B. bei Verkehrsunfällen verschoben. Die Anzahl der Brandeinsätze hat sich deutlich verringert. Die Feuerwehr Vallstedt/Alvesse zählt zurzeit 50 aktive Mitglieder, 16 Mitglieder in der Jugendfeuerwehr und 11 Mitglieder in der Kinderfeuerwehr. Einige Kameraden sind darüber hinaus in der Gemeindeausbildung aktiv. Außerdem sind wir Ausbildungsstützpunkt für den Katastrophenschutz. Durch die Stationierung des DEKON-P-Fahrzeuges ist unsere Wehr nun Bestandteil des ABC-Zuges des Landkreises Peine.

Alle Kameradinnen und Kameraden haben mit ihrer stetigen Einsatzbereitschaft einen hohen Beitrag für unser aller Gemeinwohl beigetragen. Nach dem Motto „Gott zur Ehr`, dem Nächsten zur Wehr“ wollen die Kameradinnen und Kammeraden der Freiwilligen Feuerwehr Vallstedt/Alvesse die nächsten Jahre meistern.

Bilder



Das neue Feuerwehrhaus ab 2012



Blick in die Fahrzeughalle



Blick in die Fahrzeughalle



Der Tagungs- und Schulungsraum

